



# FERIA DE LA TRANSPARENCIA EN LA CONTRATACIÓN ALIANZA MEDELLÍN- ANTIOQUIA

Medellín, 8 de septiembre de 2015



Feria de la

**TRANSPARENCIA**

en la contratación

La legalidad y la transparencia, una responsabilidad de todos.



Alcaldía de Medellín



Medellín  
todos por la vida

# Alpha B - D

Fuimos creados para satisfacer la necesidad de las empresas privadas y las entidades estatales, en la compra de todo tipo de dotaciones y suministros, en la parte industrial, ejecutiva, deportiva, calzado, seguridad ocupacional, entre otros productos, satisfaciendo la necesidad del cliente en calidad y ajustándose a los presupuestos asignados.



*Alpha*   
*Dotación*

Feria de la

**TRANSPARENCIA**

en la contratación

La legalidad y la transparencia, una responsabilidad de todos.



Alcaldía de Medellín



Medellín  
todos por la vida



Garantizamos la entrega del pedido en los términos estipulado con cada cliente.

Asesoramos en todas las líneas que ofrecemos en diseños, siluetas, telas y usos de cada producto,

Llenamos todos los requisitos legales, requeridos para las distintas entidades, permitiendo constituir todo tipo de garantía necesaria para participar en cualquier proceso de mínima cuantía.

Garantizamos que trabajamos con materiales e insumos nacionales de excelente calidad, ayudando al desarrollo sostenible del país.



Feria de la

**TRANSPARENCIA**  
en la contratación

La legalidad y la transparencia, una responsabilidad de todos.



Alcaldía de Medellín



Medellín  
todos por la vida

# ALGUNOS DE NUESTROS CLIENTES

Gobernación de Antioquía.  
Alcaldía de Medellín.  
ITM.  
Colegio mayor de Antioquia.  
Área Metropolitana.  
Municipio de la Estrella.  
Municipio de Itagüí.  
Inpec.  
Empresas Publicas de Medellín,  
Mercallantas.  
Constructora del Pacifico.  
Riinco.



*Alpha*   
*Dotación*

Feria de la

**TRANSPARENCIA**  
en la contratación  
La legalidad y la transparencia, una responsabilidad de todos.



Alcaldía de Medellín



Medellín  
todos por la vida

# EXPERIENCIA DE CONTRATACIÓN CON EL ESTADO

- Participación desde hace 5 años en contrataciones estatales
- Se ha participado como Persona Natural en procesos de mínima cuantía y de forma individual ( no UT ni consorcios, etc.).

## Consideraciones generales de procesos de contratación con el Estado

- Existe un mito acerca de la contratación estatal
- Enriquecedora
- No es compleja
- Exigencias proporcionales a la experiencia y cuantía
- Evaluación de procesos en Gobernación de Antioquia y Alcaldía de Medellín
  - Confiables
  - Objetivos
  - Claros
- Interventoría y/o supervisión, acompañamientos y pagos
  - Son objetivos, claros, amigables y pagos cumplidos.

*Alpha*   
*Dotación*

Feria de la

**TRANSPARENCIA**  
en la contratación  
La legalidad y la transparencia, una responsabilidad de todos.



Alcaldía de Medellín



# EXPERIENCIA DE CONTRATACIÓN CON EL ESTADO

## Ventajas y Beneficios de contratar con el Municipio y Departamento

- Mayores oportunidades
- Crecimiento de la Empresa
- Procesos claros y transparentes (generan confianza)
- Precios adecuados
- Pagos oportunos

Se recomienda abiertamente participar en procesos Estatales, si hay posibilidades, no es difícil, SI SE PUEDE!!!



Feria de la

**TRANSPARENCIA**

en la contratación

La legalidad y la transparencia, una responsabilidad de todos.



Alcaldía de Medellín



Medellín  
todos por la vida

# RECOMENDACIONES O SUGERENCIAS

- Mayor investigación en especificaciones y características de los materiales
- Tiempos de ejecución adecuados (acordes a la realidad del proceso)
- Posibilidad de Factoring
- Anticipos (con póliza de cumplimiento y buen manejo de anticipo)
- Evaluación de propuestas antes de IVA (genera desigualdad con Régimen Simplificado)

*Alpha*   
*Dotación*

Feria de la

**TRANSPARENCIA**  
en la contratación  
La legalidad y la transparencia, una responsabilidad de todos.



Alcaldía de Medellín



# Gracias!!!



ASESOR COMERCIAL:  
TEL. 3162909  
3155020377  
[www.alphab-d.com](http://www.alphab-d.com)

Feria de la

**TRANSPARENCIA**  
en la contratación  
La legalidad y la transparencia, una responsabilidad de todos.



Alcaldía de Medellín

